平成20年度 学校通信 No.5





平成20年9月1日 世田谷区立給田小学校

充実した2学期を

校長 土橋

長い夏休みが終わり、2学期が始まりました。元気な子どもたちの声が校内に響き、学 校らしい活気が戻ってきました。猛暑と雷雨の夏でしたが、夏休み中大きな事故もなく、 みんながそろって2学期の始業式を迎えられたことをうれしく思っています。

新しく3名の転入生を迎え、766名での2学期の出発です。

人しぶりに会った子どもたちはどの子も真っ黒に日焼けし、夏の体験が刻み込まれてい。 ました。この夏休み、どの子も長い休みの中で、多くの貴重な体験ができたことだろうと 思います。その体験を通し、心も体も大きく成長したことでしょう。

学校でもいくつかの取り組みが行われました。

夏休み入ってすぐのサマースクール。一番人気は「サマーティーパーティー」や「白玉 だんごづくり」などの食べ物系。会場の関係で抽選になりました。ボランティアの保護者 の方々も多く申し込んでくださり、事務局はうれしい悲鳴をあげていました。そのほかの 教室も真剣なまなざしの子どもたちと、それを温かく見守り指導してくださる指導者の熱 い思いで、すばらしい学びの場となりました。私も「跳び箱教室」を担当させていただきま した。私を心配した先生たちもたくさん応援に駆けつけてくれ、一時間あまりの指導時間 でしたが、みんな自分の目標を達成して笑顔があふれていました。

夏休みの水泳指導は、2年ぶりに給田小のプールで実施できました。多くの指導員を配 置することができ、安全に効果的な指導ができました。参加人数は、一日平均で314名。 一番多かった日の参加総数は、421名でした。ボランティアの保護者の皆様にも支えられ、 充実した夏の水泳指導を実施することができました。

今年度初めて実施した図書館開放。10日間で469名が参加して、静かに勉強したり、本 を読んだりと、とても落ち着いた時間をすごしていました。この取り組みも、ボランティ アの皆さんのおかげです。ありがとうございました。

組織はみなが同じ方向を向いたとき、1+1が2から3にもなっていきます。学校、保護者、 地域が共に手を取り合って豊かな学びを2学期も進めていきましょう。

そのスタートは、9月8日(月)から12日(金)までの一週間行われる「鳥山地域あいさつキ ャンペーン」です。鳥山地域の小中学校10校に千歳台小学校が加わり、この地域全体で挨 拶に取り組みます。笑顔の挨拶で、一日をスタートしましょう。そして、挨拶をきっかけ に、みんなで共に子どもを育てることのできる、楽しく安心なこの地域をつくっていきま しょう。皆さんで盛り上げていってほしいと思います。

2学期は、9月の運動会に始まり、11月の学芸会など大きな行事があります。子どもたち の心にいつまでも残るよう、皆さんと協力して取り組んでいきたいと思います。

どうぞよろしくお願いします。

。****/【人格の完成をめざして】 *****/****/***** ○9月のテーマ 『勇気』

- より高い目標に向かって、進んで取り組んでいますか?
- ・あきらめないで、何度でも挑戦するよ。
- ・自分がまちがっていたら、「ごめんなさい。」と言うよ。・友達がよくないことをしていたら、「それはよくないよ。」と言えるよ。



『たくさんの人にあいさつしよう よいことを進んでしよう』

長い夏休みが終わり、2学期がスタートしました。朝学校に来たときは「おはよう」帰 るときは「さようなら」のあいさつを元気よくし、気持ちのよい学校生活を送りたいもの です。また、廊下に落ちているごみを拾ったり、掃除用具を片付けたり、よいことを進ん でやるとすがすがしい気分になります。みんながいつもいい気分で生活したいものです。

9月の行事予定

- 1日(月)水曜時程 始業式 大掃除 引き渡し訓練
- 2日(火)給食始 委員会活動
- 3日(水)計測(5,6年)代表委員会 わかたけリーダー会議 ボランティア活動
- 4日(木)計測(3,4年)水泳記録会(6年) 夏休み作品展(~12日) 保護者会(1・4・5年)15:00~
- 5日(金)計測(1,2年) 保護者会(2・3・6年)15:00~
- 8日(月)水泳指導終 あいさつ週間 烏山地域あいさつキャンペーン(~12日)
- 9日(火)クラブ活動 廊下歩行デー
- 10日(水)4時間授業
- 11日(木)水曜時程 4時間授業(研究授業のため、4-4は5時間授業)
- 12日(金)飼育委員会集会 わかたけ給食・活動 お話会(2年)一斉歯磨き
- 15日(月)敬老の日
- 16日(火)クラブ活動
- 18日(木)図書委員会集会
- 22日(月)運動会係打ち合わせ(5,6年)
- 23日(火) 秋分の日
- 26日(金)運動会予行 前日準備(5,6年) 4 時間授業 (1~4年)
- 27日(十) 運動会
- 28日(日)運動会予備日
- 29日(月)振替休業日
- 30日(火)クラブ活動 一斉歯磨き

9月8日(月)~

あいさつキャンペーン

烏山地域

12日(金)

[給食費引き落としについて]

9月の給食費の引き落としを9月10日(水)22日(月) におこないます。金額は次の通りです。



3700円 中学年 4100円 高学年 4450円





8月5日~7日に、六年生116人全員で日光林間学園に行ってきました。朝から寝るまで共に過ごした二泊三日。楽しい思い出がたくさんできました。

子どもたちの声を紹介します。

【日光東照宮の鳴竜】

「すごい。」・・・・ただすごいとしか言いようがありませんでした。その一言には、 大きな意味があったのです。その鳴竜は、小学校三年生の時、新聞にでていたことから見 たいと思っていました。鳴竜は鈴竜とも言われ、鈴がなっているように鳴くのです。その 音が本当に竜の声だとはわからないが、ぼくは本物の竜の声だと感じました。



【思い出になった室内レク】

私が一番おもしろいと思ったゲームはマシュマロのゲームです。先生方が顔を小麦粉から出した時がもり上がりました。せんたくばさみのゲームなどをやっている時に、クラス全体で協力して応援したことも楽しかったです。楽しくもり上がれて、思い出に残る室内レクでした。

【初めて起きた停電の夜】

「ゴーーー。」つけていたクーラーが急に止まり、電気もいっせいに消えた。「何で、何で?」いっしゅんにしてさわがしくなった。そして停電という事が分かった。となりの友だちは、私のことを安心させてくれた。その友だちは目標の1つでもある「思いやり主義」がとても守られていると思った。そんな友達を見習いたい。

【部屋での過ごし方】

二日目。私の部屋は朝からさわがしかったです。ふとんをたたんだりして、その日の準備で大変でした。でも、早めにすませて、私の部屋では、友達がもってきたパズルをやっていて、けっこうよゆうで準備をすませたので、先生にほめられました。とってもうれしかったです。目標の五分前行動を守れたー!

【華厳の滝の迫力】

「うわっ。」それが華厳の滝を最初に見たときの言葉でした。今までに見た中で、一番大きかったその滝は日本三大名瀑の一つと言うだけあり、とても迫力があってきれいでした。見る前は、ただの滝があるだけかなあと思っていたら、そんなことは全然ない!!ちゃんと感じるものがあったのでとてもよかったです。



【はく力があった湯滝】

湯滝はあまり見られませんでしたが、少し見ただけでも、華厳ノ滝より豪快ではく力があると思いました。湯滝の水は湯ノ湖からきていますが、あれだけの水がながれても湯ノ湖の水がなくならないので、すごいと思いました。落差が四十五メートルに、幅が二十メートルもあって、とても大きくて豪快だなあと思いました。

【お土産バトル開幕】

少しきんぱくした空気。お土産をかけてのデッドヒートの予感です。なぜかと言うと並べられているだけしかない品物も…。先生にお小遣いをもらうとダッシュ!!みんなすごい勢いで、お会計の人も大変そうでした。私なりにがんばって買うものを選んでおいたので納得できるものを買えました。

【きもだめし】

日光で2番目の思い出になったのは不安でいっぱいの「きもだめし」です。空気は冷たく真っ暗な中で、何人もダウンしてしまうハプニングもあったり、いざ私たちの番になるとこわさが限界まで達して、もう頭が真っ白でした。きもだめしルートの途中に階段があるのですが・・・!!そこには何体ものお地蔵さんがならんでいて、絶叫ものでした。そこからさらに歩いていくと、いきなり先生がでてきて一つ一つビクビクしてしまいました。

【昔に戻った日光江戸村】

「開門!」江戸村の門が開かれた。中に入ると、そこには江戸時代に生きていたような人達が何人もいた。江戸村には忍者についての詳しい資料があり、印の結び方や忍者が使っていたという術の説明があった。さらに、忍者劇場では忍者同士の戦いを見ることができた。すごい迫力におどろいた。



